



静岡同窓会 中部支部だより



支部長挨拶

I. 平成29年度事業報告及び平成30年度計画

昨年は、6月24日に『ランチ会(主税町クラブ)』を開催、定時総会での本部、静岡校の現況報告と中日ドラゴンズ情報で盛り上がり、諸先輩との気楽な会話で会員間の交流が更に深まり、土産の静岡新茶が定番となりました。

11月18日の『中部支部創立15周年記念総会・懇親会(嘉文名駅店)』は、同窓会本部の役員、校長先生をお迎えして最高の舞台となり又、新会員(5名)が加わり久々に出席会員の20名超えで賑やかな記念総会・親睦会が出来ました。

今年は、静岡創立120周年です。中部支部も負けずと地固めの年としく目標を掲げました。

①会員増強 現行44名→目標50名 ②支部だより新企画検討 ③ランチ会、総会・懇親会の内容充実です。役員一同、魅力ある中部支部を目指しております。引き続きご支援下さる様、よろしくお願い申し上げます。

II. 平成30年度事業計画案

実施月日	事業名	内容	予算(千円)
4月 1日	第23号支部だより発行	H30年度活動計画案、新会員紹介など	15
5月 初旬	役員会	新会員募集とランチ会の出席者確認・内容決定	14
5月13日(日)	静岡定期戦第60回記念大会	有志(草薙球場)	—
6月 2日(土)	静岡同窓会定時総会(静岡) 記念講演「舞の海秀平氏」	本部、学校との連携強化・情報交換 120周年記念総会及び支部長会議	30 (総代会含)
6月23日(土)	ランチ会	気楽な飲み会(主税町クラブ)	会費 + 15
10月 初旬	役員会	総会・懇親会の内容決定及び案内通知	14
11月17日(土)	中部支部総会・懇親会	事業・会計報告と本部・学校・会員の交流会 同窓会役員、校長先生のご出席	会費 + 15
12月 初旬	役員会	第24号支部だより(ランチ会、総会・懇親会模様)の校正	14
1月 下旬	第24号支部だより発行	ランチ会、総会・懇親会の報告、会員紹介など	15
3月 初旬	役員会	第25号支部だより(平成31年度計画)の校正	14

III. 新規計画案

1. 有志カラオケ会の開催
2. 女子会の復活



支部長 杉山隆司 (第67回・S41年卒)
携帯 : 090-6332-6523
メールアドレス : ryuuji-sugiyama@qc.commufa.jp

新入会員ご紹介コーナー

アンケート回答その1

第70回・S44年卒

原 規雄さん

出身中学及び住んでいた地域特徴等

静岡市立城内中学校です。静岡市内の中心地駿府城、内堀と外堀に囲まれた環境抜群の中学校です。住まいは鷹匠です。城内中学校には、青葉小学校、城内小学校、伝馬町小学校の大半の生徒が入学し、私が学んでいた時代はかなりのマンモス校でした。私は伝馬町小学校から入学しましたが、勉強にスポーツに優秀な生徒が大勢いました。草薙運動場で行われる中学校の陸上大会、野球、バスケットボール、剣道などの各部活動も県大会出場など優秀な成績を収めました。ちなみに私は卓球部で中部大会まで、その為後輩を育てる方に回り下級生には優秀な選手を輩出できました。

静商在学中の部活や勉学等の思い出、恩師に関する思い出や感銘等影響を受けた事

1年は16HR伊東先生(英語)、2年は21HR、3年は38HR進学クラスで2年間は法月先生(古典、書道)でした。思い出すのは入学時早々の講堂で行われた応援練習でした。校歌と応援歌第一から第六？を静高と行われる定期戦までに覚えて大きな声で歌える練習ですが、そこで指導する応援団の厳しかった事。竹刀を持って歌っているかどうか確認です。そんな厳しい練習のお陰で、波諧調を奏すれば♪・・・静陵の空に風香り・・・♪歌えるようになりました。在学中の3年間に夏の高校野球では甲子園に2回出場、3年の第50回大会では準優勝と輝かしい歴史を作りました。

近況 (現在の趣味、ハマっているもの)

大学卒業後に東京でベビー子供服・婦人フォーマルの会社に就職、東京、福岡、岐阜と転勤族の私も昨年の3月に退職。今は毎日が休日となりました。何かやらないかと思いつつ1年が過ぎて行きます。これまでなかなか出来なかった家の片付けや自治会のボランティア活動に参加して、何かお役に立てればと思っています。現在の楽しみと言えば旅行です。妻と二人で行ったり、時には一人旅、元気でいられるうちにと計画しています。野球が好きでソフトボールを楽しんでいましたが変形性膝関節症の為現在リハビリ中、ソフトボールは暫くお休みです。

中部支部に対するご要望・ご意見

昨年から中部支部会員の同級生山下君から連絡があり、同窓生メンバーの一人として会員になりました。昨年は《静商同窓会中部支部創立15周年記念の総会・懇親会》が開催され、私も出席する機会を頂きました。総会・懇親会では、同窓会本部長 赤石様、副会長 伊藤様、組織委員長 古牧様、静商校長 眞木様にお会いしました。皆様からは貴重なお話を聞くことができました。なかでも眞木校長からの近いうちに甲子園に出場ができる様なお話を伺い、また楽しみができました。「甲子園で校歌を歌い、道頓堀で美酒を・・・」が仲の良い同級生との合言葉になっています。

その他 (なんでもOK)

静商在学中の部活動は、1年の秋まで卓球部、応援団に勧誘されましたが逃亡？その後速記部そして帰宅部となりました。2、3年生の時にはクラス全員が男子となり、軟式野球のクラブチームを作り安倍川の河川敷や大岩の静大グラウンドで早朝野球を楽しんでいました。チームの仲間は市内から焼津、藤枝から朝早くても集まってくれました。【硬式野球部物語】夏の甲子園第50回大会準優勝の決勝戦は0対1大阪代表初出場の興国高校 1968年の夏でした。

出身中学及び住んでいた地域特徴等

興津中学出身で電車、バスでの通学でした。当時の私は、常に学年でトップの成績、当然、先生方は進学校を進めてくれました。

しかし、父の事業の失敗から、愛すべき長男の倒産もあり、兄二人が通った静商に行くこと決めました。この頃より、「起こったことは受け留める。常に前を見て進む」が、5人兄弟の末っ子として甘えん坊だった私の人生哲学となったのです。

静商在学中の部活や勉強等の思い出、恩師に関する思い出や感銘等影響を受けた事

とにかく、先生には恵まれました。

佐藤先生は、入学後、勉強もしないで、好きなことばかりしている私を理解し、信頼し続けて下さり、池田先生に至っては、夕方からのメンズショップ(静岡七間町SIVASAKI)でのバイト先に黙って見に来て下さり、何も言わずにネクタイを買って帰って下さいました。確か、バイト禁止だったはずですが。

部活は、演劇部で、部長の萩原さんが、静岡公会堂での公演時には「アルルの女」のジャネ役の私の髪をカーラーで優しく巻いて下さいました。加えて、朝練の為のオニギリを握る特訓を、今は亡き母より受けたことは、昨日のことの様に懐かしく思い出します。

とりわけ、印象的なのは、詳細は忘れましたが、バス旅行に行き、当時人気の園まりの「逢いたくて々」を、マイクが回って来たので、しっとり(?)と当時17才の私が歌ったら、男性の先生が「まり子さん、もう一度、歌ってほしい」と懇願されたことです。ちなみに歌詞は「愛した人はあなただけ、わかっているのに」で、その歌手、園まりさんが出てくると、青春そのものを無性に思い出します。

近況 (現在の趣味、ハマっているもの)

現在、私は同朋大学社会福祉学部、同大学院人間福祉研究科の特任教授として大学院生を育てていますが、学外でも「Successful Aging(年齢を重ねる事に成功する)」というサクセスフル・エイジングを講演を通じて社会に、拡げて行き、浸透させていくことが私に課せられた使命だと感じています。HPは伊東眞理子で出てきます。

アンケート回答その3

出身中学及び住んでいた地域特徴等

静岡市立服部中出身。静商とは安倍川を挟んだ対岸で、安倍川支流の藁科川に沿った地域です。自転車通学でしたが、安西橋への急坂のおかげでたくましい足となりました。現在住んでいる所も矢作川にかかる矢作橋の近く、無意識に似た所を選んでいました。

静商在学中の部活や勉強等の思い出、恩師に関する思い出や感銘等影響を受けた事

音楽が得意でしたので、まだ創部間もないマンドリン部に入りました。拙い演奏でしたが、良い講師も見つかり徐々に充実した演奏が出来るようになりました。卒業後も社会人のクラブで続けていましたが、出産を機に止めてしまいました。今弾こうとしても弦を押さえる指が痛くて曲になりません。我が青春の音色に留めておきます。

近況 (現在の趣味、ハマっているもの)

夫の転勤により、安城市の社宅に入居。子供の手が離れてから女性合唱団に入り、岡崎市に転居した後も毎週通っています。皆姿勢も良く、発生の為の呼吸法など健康ケアにも一役買っています。昼食も共にし、女子会の如く色々な話題で盛り上がり、良き仲間を得ています。



中部支部に対するご要望・ご意見

会社に勤めていた時は、静商OBも大勢いましたが、静岡を離れてからは静商という共通の話題もなくなりました。同窓会に初めて参加させていただき、懐かしい話題が今後も出てきそうで楽しみにしております。よろしくお願いします。

出身中学及び住んでいた地域特徴等

焼津市立焼津大村中学校です。

駅近100メートル位に住んでいましたので、小さい頃は、蒸気上がるSL(貨車)が走っていました。

子供が多く、お宮さんや公園で、日暮れまで遊びました。西町子供会で、春夏、バスを連ねて旅行したのが懐かしい思い出です。

静岡在学中の部活や勉強等の思い出、恩師に関する思い出や感銘等影響を受けた事

選択科目に美術を取りましたら、文学少女が多く、団欒、会話が楽しく、影響を受けました。心に滋養をいただきました。



近況（現在の趣味、ハマっているもの）

セントレア空港ができてから、毎年ヨーロッパに旅行しています。山岳風景と教会が美しい所が多いです。

現地で困らない程度の英会話が話せればいいと、週一で外国語交流サロンに行っています。又、歩くことが大好きです。



中部支部に対するご要望・ご意見

歩く同窓会を復活していただければと思います。

【編集後記】

皆様のご協力で第23号の支部だよりを発行出来ました事を、心より感謝申し上げます。原稿をお寄せ頂いた新会員の皆様有難うございました。

皆様の文章から、生き生きと元気一杯に過ぎた幼少期と中学時代の様子が伺えました。又、静岡の思い出には、「わかる、わかる。そう、そう」と共感する事が多くありました。そして卒業から今日まで、社会の荒波にもまけず言葉にならない数々のご苦勞があったと想像いたします。本当にご苦勞様でした。静岡同窓生というご縁の下、新会員の皆様と共に更に親交を深めて参りたいと存じます。

毛利智子(第67回・S41年卒)

編集 森田弘明(第67回・S41年卒)



【訃報連絡】

静岡同窓会中部支部の創立・発展にご尽力いただきました杉山千秋初代支部長が3月13日にご逝去されました。謹んでお悔やみ申し上げますとともに、心からご冥福をお祈りいたします。